
Anfrage für die Einwohnerfragestunde des Bau- und Planungsausschusses am 1. Juni 2022:

Die Mitglieder der Wohngenossenschaftsinitiative Fischereiökologie Wulfsdorf bitten um eine 
Auskunft.
Im Bau- und Planungsausschuss am 21.10.2020 wurde über das Grundstück gesprochen und uns 
wurde mitgeteilt, dass weitere Vorbereitungen folgen würden. Es vergingen 1,5 Jahre bis im BPA am 
16. März 2022 die Wulfsdorfer Initiative wieder erwähnt wurde.
Wir möchten nun gerne wissen wie der Stand der Verhandlungen mit der Stadt / Liegenschaft
Hamburg ist. Und wie sehen die nächsten Schritte bei der Stadt Ahrensburg aus?
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